

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Gelar Kegiatan Pengamanan dan Pembinaan Masyarakat di Desa Sarampad

Cianjur - CIANJUR.WARTAJUSTISIA.COM

Jul 17, 2024 - 22:06



Polres Cianjur polda jabar – Bhabinkamtibmas Desa Sarampad, AIPDA Sopyan Sahuri, dari Polsek Cugenang Polres Cianjur Polda Jabar, melaksanakan kegiatan pengamanan dan pembinaan masyarakat di Desa Sarampad pada

Rabu, 17 Juli 2024. Kegiatan ini dilakukan atas arahan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Cugenang KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP.

AIPDA Sopyan Sahuri dalam kegiatan tersebut berfokus pada peningkatan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Ia memberikan sosialisasi tentang berbagai langkah pencegahan kriminalitas dan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, serta memberikan pemahaman tentang pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ujar AIPDA Sopyan Sahuri.

Selain sosialisasi, AIPDA Sopyan Sahuri juga melakukan dialog langsung dengan warga untuk mendengarkan keluhan dan saran mereka terkait situasi keamanan di Desa Sarampad. Warga desa menyambut baik kegiatan ini dan berharap kegiatan serupa dapat rutin dilakukan untuk menjaga keharmonisan dan keamanan di lingkungan mereka.

Kapolsek Cugenang KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP. menjelaskan bahwa kegiatan seperti ini adalah bagian dari upaya Polsek Cugenang dalam meningkatkan keamanan di wilayahnya. "Kami berkomitmen untuk terus melakukan pendekatan dengan masyarakat melalui berbagai program yang dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum kami," tegasnya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari warga Desa Sarampad yang merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya kehadiran BHABINKAMTIBMAS di tengah-tengah mereka. Diharapkan, kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.